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"Exmo Senhor Presidente da Assembleia Legislativa Regional dos Açores 

Considerando que: 

1º - Na Ilha das Flores se encontram retidos alguns passageiros que a 

SATA não transportou no voo de hoje - Sexta-feira, 17 de Abril de 1998. 

2º - A Ilha das Flores continua a não ter voos aos sábados e domingos. 

3º - Alguns dos passageiros retidos só têm voo na Terça-feira porque nos 

voos de segunda já não é possível confirmação. 

4º - Durante toda esta semana a SATA não deu escoamento ao peixe 

refrigerado para exportação. 

5º - No dia de hoje a SATA não exportou peixe das Flores. 

6º - O peixe refrigerado necessita de escoamento urgente e neste momento 

a quantia à espera de disponibilidade da SATA ultrapassa uma tonelada. 

Ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, requeiro ao 

Governo Regional que me informe com muita urgência, se neste momento, 

existem as condições necessárias para que a SATA resolva esta situação de 

falta de transporte  de pessoas e mercadorias das Flores para o exterior; que 

medidas serão implementadas para que estas situações não se agravem no 

futuro, na medida que, com o decorrer da Primavera e no Verão, com a 

melhoria das condições de tempo, há que esperar um cada vez maior fluxo 

de passageiros de e para as Flores e um acréscimo na captura de pescado, o 

qual só é devidamente valorizado se existe transporte em condições duma 

exportação de "peixe refrigerado". 

 

Assembleia Legislativa Regional, 17 de Abril de 1998 

 

O Deputado Regional do PCP, Paulo Valadão".  
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